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No DECIMO QUINTO dia do més de ABRIL. do Ano Dois Mil e Vinte e quatro as 
16 Horas, reuniram-se os Vereadores da CAmara Municipal de Laranja da Terra, Estado do 
Espirito Santo, no Saldo Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessdo Ordinaria foi presidida 

pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretario da Mesa que fizesse a 
chamada dos Vereadores: 

! | ADILSON FERNANDES PRESENTE 

2 | ELSON ARMANI PRESENTE 

3 | HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE 

4 | JACKSON BULERIANM PRESENTE 

5 | JAIRO MAYER PRESENTE 

6 | JEFERSON JASKE AUSENTE 

7 | JUDAZIO SEIBEL PRESENTE 

8 | ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE 

9 | VALERIO SARNALIA ALVES DEMONER PRESENTE 

Na sequéncia o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da 

BIBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Apos verificagdo do QUORUM, 
declarou aberta a sessdo. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessdo Anterior que foi 
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE. 

Em seguida, passou-se a0 EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA: 

INDICACOES N2 40 a 51. = Apresentadas. 

A MOCAO foi 
MOCAO DE APLAUSOS N2 ©3/2024 - DISPOE SOBRE A PROMOCAO discutida, 

DE MOCAO DE APLAUSOS AOS AGENTES DE COMBATE AS ENDEMIAS NO MUNICIPIO | =3 votada e 
DE LARANJA DA TERRA. aprovada por 

unanimidade. 

Os PDLs foram 

PROJETOS DE DECRETOS LEGISLATIVOS N2 ©2 ao discutidos, 

34/2024 - Concede titulos de honra ao mérito e | = votados e 

cidaddo laranjense. aprovados por 
el unanimidade. 
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PROJETO DE DECRETO 
CONCEDE A COMENDA "HENRIQUE KEFLER SOBRINHO" A JOSAFA STORCH, JOADIR 

0 PDL foi 
discutido, votado e 

LEGISLATIVO N2 35/2024 - 

LOQURENCO MARQUES, CLAUDIO PAGUNG, WALDEMIRO SEIBEL E DORICO KEFLER, 
aprovado por 

unanimidade. 

PROJETO DE LEI N 10/2024 - ALTERA A REDACAO DO ARTIGO I° 0 PL foi 
DA LEI MUNICIPAL N° 578, DE 20 DE AGOSTO DE 2010. (CAMPAL DE RIBEIRAO) = apresentado. 

Na sequéncia, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: 

Vereador 

JACKSON 

BULERIANM 

Foi solidario as familias Seibel e Erdman pela perda da D. Maria. Agradeceu ao 

secretario de obras por atender a suas indica¢des e pela limpeza dos arredores da creche 
e poda de grama. Agradeceu ainda a implos@o e retirada de pedra da estrada. Reforgou 

a campanha de CNH social com inscrigdo até o dia 20/04. Comentou sobre a defini¢do 

da rua para as provas de motorista e da possibilidade de fazer biometria em nosso 
préprio municipio. 

Vereador 

ELSON ARMANI 

Agradeceu a rogagem do trevo no Pdo de L6 com o trator. Pediu ainda manutengéo de 
maquina do PRONAF. Indicou a troca de lampadas queimadas em Joatuba. Pediu a 

lavagem das ruas em Joatuba. Falou da missa no dia 04 de maio e pediu ainda a pintura 

dos meio-fio do distrito. Indicou ainda o patrolamento no Cachoeirdo. Lamentou que 
em alguns locais o transporte escolar ndo consegue subir por falta de cascalho. 

Aproveitou a ocasido para indicar o cascalhamento do local. Indicou também que o 

cascalho seja jogado na estrada ao invés de colocar num monte. Falou da maquina que 

foi 14 no Gato e ndo fez a estrada. E 0 mesmo em Cinco Pontdes. Falou sobre o Evaldo 
Bulhdo que até de moto esta dificil de passar. Indicou a colocagdo de guarda-mao em 

ponte onde motoqueiro caiu no local. 

Vereqdor 

VALERIQ 

DEMONER 

Falou de suas indicagdes para o Cérrego do Cedro onde o barranco caiu e precisa de 

obra para garantir passagem de seguranca. Indicou ainda colocagdo de pranchoes na 
ponte de madeira e outros melhoramentos na estrada. Pediu patrolamento e 
cascalhamento de alguns locais. Reforgou indicagdo de limpeza das ruas em Joatuba 

considerando a festa da igreja em maio. Indicou mata-burros em estrada para melhorar 

passagem de escoamento de producdo agricola. 

Veree,ldor 

JUDAZIO SEIBEL 

Parabenizou ao governador e ao presidente da AMUNES pela mobilizagdo dos 
municipios para o mutirdo de limpeza nos municipios do Sul do Estado. Falou que o 

cerco inteligente permitiu a recuperagdo de mais de mil carros. Comentou a renuncia 
do José Antunes do conselho de seguranga. Destacou a sua importancia na instalagdo 
de cameras de seguranga em Laranja da Terra. Comentou a carta de renincia deixada 
que apresentou justificativas de sua decisdo. Sugeriu oficio conjunto dos nobres 
colegas reconhecendo o importante trabalho do José Antunes em Laranja da Terra. 

Falou da nossa colocagdo de destaque na produgio de inhame e banana. Falou que o 

bom tempo tem ajudado na alta producdo e na diminui¢do da conta de energia do 

produtor. Falou aos jovens que estamos em ano eleitoral e poderdo tirar o titulo. 

Reclamou da Serra do Dummer, da Biquinha, do Crisciima que ndo recebeu nesses 
anos o atendimento necessario. Indicou a colocagdo de bueiros, caixas secas € servigo 

definitivo e profissional. Falou da colocagdo do Revisol nesses locais e outros. Falou 
que é preciso fazer projetos para receber o beneficio. Lamentou o baixo salario dos 
operadores de maquinas. Foi solidario ao Valdir Erdmann e toda a familia pela perda 

de sua irm3. 

Vereador 

HENRIQUE 

KUSTER 

Prestou sentimentos a familia do Valdir Erdmann. Disse que as estradas do Ribeirdo 
estdo muito sujas e sem maquina. Ouviu na live do prefeito que diz ter reformado o 

Campo de Ribeiritp, mas nio confere as informagdes:Famentou que este campo tinha 

;:» 
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zelador, bebedouro, jogos, mas que no presente ndo tem estrutura para os eventos. 
Falou que antes do asfalto tinha cerca de 700 a 800 quilémetros de estrada para cuidar 

e hoje ¢ dito que sdo 1500. Que o prefeito falou na live que fez 50 obras, mas que o ex- 
prefeito s6 em pontes fez as mesmas 50 obras. Falou que o atual prefeito pode ficar 

mais 8 anos e ndo vai fazer nem a metade que o ex-prefeito fez. Pediu ao prefeito para 
marcar live conjunta para falar sobre a organizagdo criminosa que ele préprio descobriu 

em 2011 e perguntou ainda sobre as torres gato. Pediu live comeg¢ando ao meio dia 
porque sdo muitos assuntos. 

Vereador 

JAIRO MAYER 

Indicou ao secretario o manilhamento no Jequitiba e o desentupimento do local. 

Comentou sobre o videomonitoramento e disse que uma cimera de 300 reais foi 
suficiente para desvendar dois crimes. Lamentou a renuncia do José Antunes do 

conselho de seguranga de Laranja da Terra. Disse que ao invés de gastar muito dinheiro 

com cameras caras, ¢ melhor comprar dipirona e outros remédios na farmacinha basica. 

Relembrou que esse atendimento foi promessa de campanha do atual prefeito. Falou de 

outro engano do executivo foi o investimento em torres-gato. Falou que tudo foi muito 

clandestino e que se quiserem deverdo investir novamente os valores para oferecer o 

sinal a todos. 

Vereador 

ADILSON 

FERNAND 

Prestou condoléncias as familias enlutadas da D. Maria. Falou da farmacinha basica. Disse que 

foi feita uma praga em Joatuba para beneficiar a familia Jarske, enquanto em local de espera do 

onibus para o hospital em Vitéria o povo espera no escuro. E que os varredores varrem no 

escuro. Indicou limpeza na estrada de Laranjinha. Falou da vergonha da situacdo atual das 

estradas de Vendinha e Volta Grande e muitos outros locais. Disse que as méaquinas andam o 
municipio inteiro, mas nfo atendem como se espera. Reclamou das condi¢des nas proximidades 

da Polpa Show que estdo criticas. Falou que em vérios locais o mato invadiu as estradas e quase 

ndo da pra passar. Falou que mesmo aqui perto no Beira Rio o mato tomou conta. Lembrou do 

Revisol que o ex-vereador Braulio Jarske conseguiu para nosso municipio. Pediu cascalho no 

Dermeval Fernandes onde o povo esta precisando. Comentou sobre a saida do José Antunes e 

disse que acha que o motivo ¢ a politicagem e falta de repasse dos valores integrais. Falou de 

suas cobrangas para retirada de pedra da estrada nos Littig. Disse que o prefeito fala que € 

gestor do povo, mas s6 cuida de alguns. Pediu “para tirar debaixo do tapete” a CPI que néo foi 

esclarecida. 

Vereador 

ROBERTO 

KUSTER 

Falou das péssimas estradas em todo o municipio onde tem muitos buracos e falta de 
visibilidade. Questionou que o prefeito tenha duplicado as estradas em Laranja da Terra de 800 

para 1500 quilémetros. Passou video onde o prefeito fala para os vereadores deixarem as 

irregularidades do campo de Sobreiro como estdo. Disse que o prefeito ficou 8 anos no cargo. 
Comentou que o prefeito tira falas do contexto e nfo investiga o préprio governo. Falou do 
abandono da quadra de Vendinha. Falou sobre as emendas impositivas e de alteragdes 

necessarias. Falou do calgamento e iluminagdo em Crisciuma que serd realizado. Falou de 

encontro de seguranga em Afonso Claudio e do convite a todos que puderem ser presentes. 

Pediu que a farmacinha fique aberta em horario mais estendido pelo menos até as 19 horas. 

Pediu um estoque de remédios reserva na frente do hospital para atender em horérios extras. 

Disse que quando se governa por 7 anos ndo se culpa a licitagdo. Isso é falha do governo e 

incompeténcia. Indicou o conserto de bueiro em Vendinha, mas descobriu que o morador esta 

consertando sozinho. 

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU AOS 
SEUS PARES para a PROXIMA SESSAO ORDINARIA a realizar-se excepcionalmente na SEGUNDA- 

abaixo assinada. 

FEIRA, dia 29 de ABRIL de ZWY(EHOU o0 encerramento da presente Ata que vai 

a 

%&tério da Mesa I / Vice-Presidente da Mesa 

OBS.: Assista s sessdes integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaranjadaterra) ¢ Youtube. 


